



少しずつ平常の学校が戻って来ています

まだ五月というのに真夏のような強い日差しで、本格的な夏が近いことを感じさせられます。ゴールデンウィークが終わり、いよいよコロナウイルス感染症が5類に引き下げられました。約3年の長い間、学校生活にはたくさんの制限がありました。やっと平常の活動ができるようになってきました。基本的な感染症対策は引き続き行いながら、子どもたちにとって楽しい活動や貴重な体験ができる機会をたくさん増やしていきたいと思っております。保護者・地域の皆さんもこれまで同様にご協力をよろしくお願いいたします。

一升ヶ森登山に行ってきました

4月28日(金)に恒例の一升ヶ森登山を行いました。途中でたくさんのアスレチックを楽しみながら、全員が元気に登り終ることができました。1年生を気遣う高学年の姿やターザンロープの邪魔になる大きなタケノコを協力して切り倒す姿が見られ、景色も天気も子どもたちの頑張りもととても気持ちのよい登山になりました。



交通安全教室

5月10日(水)、市民生活課と新野駐在所の方にご指導いただき交通安全教室を実施しました。1・2年生は歩行訓練、3～6年生は自転車検定でした。1・2年生は横断歩道や踏切の渡り方を丁寧に教えていただきました。3～6年生は自転車に乗った時の確認や乗る前の点検の大切さを教えていただきました。子どもたちは検定の結果にドキドキしていましたが、全員が無事合格になりました。これからも教えていただいたことを守り、油断せず安全に気をつけて事故には絶対遭わないようにしましょう。



思い出に残る運動会

5月21日(日)、晴天に恵まれ運動会が開催できました。子どもたちは「元気いっぱい EAST 侍 優勝目指してがんばろう」をスローガンにゴールデンウィーク明けから約2週間ダンスや種目の練習を友達と助け合いながら頑張ってきました。運動会当日もカー一杯最後まであきらめず頑張る姿を見せてくれました。徒競走でのめあての発表やゴール直前まで競り合った全員リレーなど、どの種目も見ごたえ十分だったと思います。保護者の皆さんも準備や応援片付けまで運動会を盛り上げていただき誠にありがとうございました。

5月も後半となり、一段と暑さが増してきました。熱中症の心配もあり、子どもたちも教職員も学校ではマスクを外すことが多くなってきました。特に運動中はマスクを外すことを推奨しています。

また、もうすぐ梅雨の季節が始まります。雨の日が続くので、登下校の交通や校内での生活など安全に過ごせるように配慮していきます。

